

MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2022

En primer lugar, expresar el agradecimiento a todos los socios, en especial a los miembros de la Junta Directiva, por las labores realizadas en estos últimos cuatro años en la Asociación, a pesar de las circunstancias de pandemia sobrevenidas.

En la Asamblea General Ordinaria de 2022 (celebrada el 27 de abril), se enumeraron las líneas de actuación principales:

– *Mantenimiento y mejora del nivel actual de actividades on-line:*

- Aula Francisco Morán, ha conseguido, por un lado, que la temática de las exposiciones sea muy variada y por otra su continuidad en el tiempo. Todas las conferencias pueden encontrarse en la página web de la AME www.ame-web.org
- La revista Tiempo y Clima, sigue sorprendiéndonos con sus inmejorables artículos.
- Los concursos fotográficos, siguen siendo muy bien recibidos tanto por los participantes como las sensaciones al contemplar la belleza de la naturaleza. Existen diferentes formatos de participación tanto a nivel nacional como internacional.

– *Elecciones para renovar la Junta Directiva*

- De acuerdo con los estatutos, en el primer cuatrimestre de este año tiene que nombrarse una nueva Junta Directiva de la AME. Por ello, se convocaron las elecciones en el último trimestre de 2022, y hoy, día 24 de marzo se realizará el recuento de las votaciones realizadas telemáticamente por los socios.

– *Convocatoria de las Jornadas Científicas de la AME*

- En 2022, se había previsto preparar las Jornadas Científicas en el primer trimestre del año 2023, pero la Asociación Portuguesa de Meteorología nos comunicó que habían preparado las Jornadas (un año se celebra en España y el siguiente en Portugal) para marzo, y así se han celebrado esta semana.

– *Celebración, en diciembre de 2022, de la Asamblea General Ordinaria de FLISMET*

- EL Presidente actual de FLISMET (Federación Latinoamericana e Ibérica de Sociedades de Meteorología) es el vicepresidente de la AME José Luis Sánchez, ha propuesto crear dos nuevas comisiones, una de eventos y otra de prácticas profesionales. Se sumarían a las dos existentes de estatutos y la de formación.

Redes Sociales

La Junta Directiva agradece los esfuerzos de los responsables de la comisión de Redes Sociales por conseguir que la AME siga aumentando el número de seguidores.

Es importante destacar que a través de las redes sociales se transmiten diariamente a la ciudadanía noticias, nuestras actividades y planteamientos propios de determinados temas de actualidad.

En el recuadro inferior se muestra la evolución del número de seguidores:

	SEGUIDORES EN REDES SOCIALES				
Redes Sociales	2019	2020	2021	2022	2023 (13/3/23)
Twitter	2.540	3.165	3.811	4.443	4.600
Facebook	724	873	1.055	1.678	1.731
YouTube	60	84	166	255	282
Instagram	150	240	405	531	582
Linkedin	-	1.028	1.640	1.800	1.841
Telegram	-	15	26	52	56

Finalmente en el siguiente cuadro se refleja la evolución del número de visitas a la página web en el mismo período de tiempo. Tenemos seguidores de los cinco continentes y el contenido más visitado hasta ahora ha sido el de "[HISTORIA DE LAS PANDEMIAS](#)" con 19.208 entradas.

Se hacen las observaciones siguientes:

- Hasta 2021 las cifras estaban bastante infladas debido posiblemente a las entradas de robots y a un deficiente sistema de conteo que se subsanó en 2022.
- En 2023 se ha pasado el blog a WordPress con lo cual las cifras que reflejamos son la suma de visitas a la web y al WordPress

Número de visitas anuales a la página web				
2019	2020	2021	2022	2023 (13/3/23)
157.232	412.151	422.550	26.496	17.374

Revista científica

En las Jornadas celebradas por la Asociación Portuguesa esta semana, se ha alcanzado el acuerdo de iniciar la puesta en marcha del proyecto de la revista científica según han expuesto en la Asamblea General José Luis Sánchez y Fernando Aguado.

El convenio con AEMET

Se han mantenido diferentes reuniones con la presidencia de AEMET, pero el documento elaborado era un protocolo de actuaciones y no un convenio como exige la normativa actual. Se está trabajando en la redacción de un convenio que pueda ser aprobado por la Abogacía del Estado y la Intervención.



EMS (*European Meteorological Society*)

Ernesto Rodríguez será el representante de la AME en la EMS.

Número de socios

Desde el 3 de abril de 2019 hasta el 10 de marzo de 2023, la evolución del tipo y número de socios es la siguiente:

Tipo de socios	Altas	Bajas	Total
Numerarios	14	40	192
Protectores	25	0	24
Suscriptores	3	0	14
TOTAL	41	40	230

Destaca principalmente el número de bajas de socios numerarios, debido principalmente a fallecimientos. Otras se producen tras el paso a la jubilación.

Las altas se han producido por invitaciones personales o porque son seguidores de nuestras actividades en Teams y en redes sociales.